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Madame la Préfète,
 
Je vous prie de trouver en pièce jointe ma contribu�on à des�na�on du Commissaire-Enquêteur.
 
Avec mes remerciements
 
Cordialement.
 
Laurent Aubriot
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Monsieur le Commissaire,

Vous trouverez ci-après les raisons qui me poussent à manifester mon oppositon à la constructon  e 
la laverie nucléaire Unitech à Suzannecourt.

Je ne repren rais pas  ans le  étail l’ensemble  es arguments  éjà  éveloppés  ans  e nombreuses  
autres contributons et notamment celle  e l’Associaton  Belles Forêts sur Marne.

Tout  ’abor , on ne peut être que très surpris par le manque  e maitrise  e ce projet tel que l’a  
présenté M. Grisot,  irigeant Unitech.

En efet, on retrouve  ans le  ossier  e nombreuses erreurs et incohérences metant en évi ence un 
manque  e sérieux  ’Unitech  ans l’élaboraton  e son projet.

Nous regretons par ailleurs le refus  e la sté Unitech  e  ébatre avec  es experts in épen ants.  Le  
 ossier rigoureux et précis  e M.  Bertran  Thuillier  émontre que ce projet, s’il se concrétse, aura 
inévitablement  es impacts irréversibles sur notre environnement.

Le choix  ’implanter une laverie nucléaire, associée à  ’autres actvités encore très foues, en tête  e  
bassin apparait irresponsable. En efet, le  ébit  e la rivière Marne étant extrêmement faible en  
pério e   ’étage,  les  rejets  pollués  par  les   étergents  et  les  partcules  ra ioactves  seront 
inévitablement transportés par la Marne avant  e se  époser, pour parte,  ans le Lac  u Der.

Vous compren rez aisément que l’atrait touristque in éniable  u Lac  u Der serait à jamais anéant  
si  es partcules ra ioactves   étaient  écelées.

Nous relevons que le projet Unitech ne se limite pas au lavage  u linge contaminé mais également à 
 ’autres matériels qui bien enten u se tra uira par  avantage  e rejets nocifs  ans la Marne.

Le  manque   e  précision  sur  l’actvité  projetée,  autre  que  la  laverie,  suscite   e  nombreuses 
interrogatons sur ce funeste projet  ans lequel beaucoup  e zones  ’ombre subsistent notamment 
sur le traitement  es rejets aqueux. Il me semble que les autorisatons étaient  onnées pour une  
laverie et non pas pour  ’autres actvités  e  écontaminaton.

Comment peut-on imaginer que notre territoire qui se vante  ’être situé  ans un écrin  e ver ure  
(on  peut  lire  à  Paris  sur   es  panneaux  publicitaires  que « la  Haute-Marne  Respire  et  Inspire ») 
accepte sans réagir un tel projet. 

On observe néanmoins,  epuis peu,  e plus en plus  ’oppositon  e la part  es communes  ont la  
mienne (Villiers-en-Lieu) ainsi que  ’autres collectvités. A ttre  ’exemple, nous avons relevé  ans la 
presse il   a quelques jours que le S n icat  u Der avait voté une moton et que la Communauté  
 ’agglomératon Saint-Dizier Der et  Blaise avait envo é sa contributon  ans laquelle elle faisait part  
 e ses réserves.



Pour toutes les raisons exposées ci- essus, je m’oppose catégoriquement à ce projet  ’installaton 
 ’une laverie nucléaire à Suzannecourt.       

Je vous remercie par avance pour l’intérêt que vous porterez à ma contributon ré igée  ans le ca re  
 e l’enquête publique qui vous est confée, 

Laurent Aubriot

Conseiller municipal  e Villiers-en-Lieu


